
Patrick Kammerbauer (#39)
Beitrag von „DB4“ vom 29. Januar 2018, 14:46

Abgesehen von der Wertschätzung die dem Spieler fehlt, denke ich das es eine Frechheit ist
einen erste elf Platz für sich zu sehen/fördern.

Manchmal Frage ich mich wirklich was die Jungs im Kopf haben. Mann muss sich doch selbst
etwas Einschätzen können.

Kammerbauer ist ein Talent ohne Frage, aber ihm hätte noch 1-2 Jahre Club gut getan
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